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PROJET DE PORT MÉTHANIER RABASKA A LËVIS 

MÉMOIRE PRÉSENTÉ PAR MARC PAQUET 

La compagnie Rabaska désire implanter un port méthanier sur le territoire de la 
Ville de Lévis. Afin d'obtenir des informations concernant ce projet d'envergure et 
de prendre une position objective, j'ai participé, dans un premier temps, à une 
séance d'informations tenue au Cegep Lévis-Lauzon, en 2006, par les 
représentants de Rabaska. 

Cette présentation a surtout permis de mettre en évidence les impacts financiers, 
sociaux et environnementaux du projet pour la ville de Lévis et la région de 
Québec. En considérant les informations obtenues à ce jour, je suis convaincu 
que la réalisation de ce projet demeure essentielle pour notre région en raison 
des impacts positifs qui en découlent. 

En cette période où de plus en plus d'argent s'avère nécesaire pour supporter 
nos services publics et pour maintenir notre économie, l'implantation de ce projet 
constitue un atout essentiel pour le développement économique de notre région. 
La réalisation d'un tel projet permettra à un très grand nombre d'entreprises de 
bénéficier de la venue de Rabaska. Plusieurs emplois directs et indirects 
devraient également être créés par la même occasion. 

Dans le cas des aspects environnementaux et de sécurité, en considérant les 
mesures de sécurité qui seront mises en place ainsi que les mesures 
d'atténuation proposées, je suis convaincu que les effets sur l'environnement et 
la sécurité des gens seront négligeables. 

Je tiens donc à réitérer mon appui à la réalisation du projet Rabaska à Lévis. - 
quet, chimiste M.Sc. 


